



SANTÉ

UNE BORNE DE TÉLÉCONSULTATION MÉDICAL POUR LES ROANNAIS

Roanne



Agglo



Publié le 22 janvier 2022 ⌚ Lecture 58 sec

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils





La Maison des services publics Saint-Clair (Mayollet) dispose d'une borne de téléconsultation médicale Medadom.

Cette solution permet aux patients qui n'auraient plus de médecin traitant, dont le praticien est indisponible ou dont la demande urgente, d'effectuer sans rendez-vous une téléconsultation avec un médecin généraliste, en semaine de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h (16h15 le vendredi) à la MSP. Le praticien peut appuyer son diagnostic sur plusieurs dispositifs médicaux connectés à la borne (thermomètre, tensiomètre, stéthoscope...).

Une offre de soins en complément de l'activité des médecins du Roannais

Mardi, lors de l'inauguration de cet outil innovant, Yves Nicolin saluait « *un dispositif qui vient compléter une offre de soins existant sur le territoire et non se substituer à l'activité des médecins déjà installés. Cette initiative vient véritablement soulager les praticiens* ». Le maire de Roanne lui-même testait la borne lors d'une consultation, en présence de Maryvonne Loughraieb, vice-présidente déléguée à la santé (Roannais Agglomération), Corinne Troncy, adjointe au maire chargée des affaires sociales et Guy Sergenton, conseiller municipal en charge des relations avec les professions médicales.

La consultation des patients, qui peuvent être orientés par le personnel de la MSP, est confidentielle et prise en charge par la Sécurité sociale.

Plus d'infos auprès de la **MSP Saint-Clair**, 28bis rue du Mayollet, Roanne :
04 77 44 27 80.



MANITOU
SCIENCE & TECHNOLOGY

toante
1973-2023

